

Jahresabschluss-Bowling

27. Dezember 2024

Der traditionell wirklich letzte Termin für unser Team im zu Ende gehenden Jahr, ist das entsprechend benannte „Jahresabschluss-bowling“ der Trainingsgruppe Jugend / Erwachsene. Da die Resonanz im letzten Jahr sehr gut war und die 2 Bahnen bei weitem nicht ausreichten, hatte die Abteilungsleiterin Carmen Richter diesmal alle 4 Bahnen auf der Bowlingbahn „Zum Aumatal“ in Weida reserviert. Wie sich zeigen sollte, eine sehr gute Entscheidung. Denn am Freitag, den 27. Dezember hatten sich 25 Sportler/innen eingefunden, um ab 16.30 Uhr für 2h Stunden wieder jede Menge Spaß zu haben. Der Termin zwischen den Feiertagen ist natürlich ganz bewusst gewählt, damit auch langjährige, passive Mitglieder, die nicht mehr in Weida und Umgebung beheimatet sind teilnehmen können. Die 4 Bahnen waren recht schnell aufgeteilt, da sich auf 2 Bahnen die „U20“ breit gemacht hatten



und so blieben 2 Bahnen für Diejenigen, die nicht mehr darunter zählten. Gebowlt wurde natürlich in die Vollen, schließlich galt auch hier der Wettkampfgedanke. Nach einer kurzen Zeit des „mit der Bahn Zurechtkommens“, fielen auch schon die ersten Strikes. Auch wenn Jede/r mehr Punkte erreichen wollte als die anderen, stand der Spaß im Vordergrund. Wie üblich konnten sich alle nach Bedarf und Wunsch Getränke bestellen, deren Kosten aus der Vereinskasse beglichen wurden, genauso wie die für die Bahnmierte.

Diesmal wurden keine Spielvarianten wie das Tannenbaumbowling oder ähnliches probiert. Es ging die ganze Zeit auf die Vollen. Die Ü20 schafften fast 4 komplette Spielrunden, aber die Zeit war dann doch viel zu schnell vergangen.



Anders als im letzten Jahr, hatte die Abteilungsleiterin die Idee, dass man nach dem Bowlen in gemütlicher Runde in der Gaststätte etwas essen und danach noch erzählen könnte. Dieser Teil ging zwar auf eigene Rechnung, dennoch waren 19 Sportler/innen mit dabei und blieben dann auch noch weitere 2h. Nach einem Sportjahr mit zahlreichen Aktivitäten gab es ja auch einiges zu erzählen. Keine Frage, es hat wieder allen gefallen, so dass es diese Veranstaltung auch zum Ende des nächsten Jahres geben wird.

Taekwondo Team Weida